



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa

AZCAPOTZALCO

Ligan a encargado de bar con incineradores

Peritos de la Fiscalía realizaron ayer una diligencia en el panteón San Isidro

DE LA REDACCIÓN
comunidad@gtmm.com.mx

Un grupo de peritos e investigadores de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) realizaron ayer una excavación al interior del panteón San Isidro, en Azcapotzalco, como parte de una diligencia para dar con Karla y Christopher, los jóvenes desaparecidos la madrugada del 29 de agosto en el Bar Quito, tras una fiesta clandestina.

De acuerdo con fuentes judiciales, consultadas por este diario, hasta el momento se han realizado cinco diligencias para dar con el paradero de los jóvenes, una de las últimas fue realizada en un predio de Naucalpan, en el Estado de México.

"Esta fiesta donde desaparecieron los jóvenes fue organizada por el hijo de un trabajador de base del área de panteones, por eso fue que se realizó esta diligencia", reveló la fuente consultada.

Sin embargo, curiosos que se acercaron a la diligencia señalaron que el encargado del Bar Quito tiene vínculos familiares con los incineradores del panteón San Isidro, por lo que



EL
DATO

Fiesta en pandemia

El 29 de agosto, Karla y Christopher estaban en una fiesta clandestina en un bar que operaba sin el permiso adecuado.

presumen que los jóvenes fueron cremados.

Itzel, hermana de Karla, confirmó que la Fiscalía capitalina ha acelerado las investigaciones para la búsqueda de su hermana, por lo que confía que en los próximos días puedan tener información concreta sobre la ubicación de su familiar.

Ayer, las diligencias iniciaron cerca de las 9:30 horas y concluyeron aproximadamente a las 15:30 horas, fueron encabezadas por el agente del Ministerio Público, adscrito a la Coordinación General de Delitos de Alto Impacto.

La FGJCDMX informó que participaron agentes de Policía de Investigación (PDI), así como personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales, especializados en las materias de química, fotografía, criminalística, antropología, topografía, arquitectura y genética, haciéndose acompañar de tecnología como el georadar.



SEÑAS PARTICULARES:
TATUAJE EN EN ANTEBRAZO DE
EN EL CUELLO DEL LADO IZQ



SEÑAS PARTICULARES:
TATUAJE EN BRAZO DERECHO
LA PIEL DE JAGUAR, LUNAR

Karla y Christopher desaparecieron el 28 de agosto en la alcaldía Azcapotzalco.

Fiscalía busca en panteón restos de dos jóvenes

Revisa fosa sin hallar indicios de Karla y Christopher, desaparecidos luego de balacera en un bar

KEVIN RUIZ Y EDUARDO HERNÁNDEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La fiscalía capitalina extendió la búsqueda de los dos jóvenes desaparecidos en el bar *El Barquito*, en Azcapotzalco, al interior del panteón San Isidro, en donde revisaron una fosa sin encontrar indicios que lleven a su paradero.

Fuentes de la policía refirieron que la diligencia se efectuó en dicho lugar debido a una de las líneas de investigación que persiguen, la cual está relacionada con el hijo de un trabajador de base del área de panteones de la alcaldía Azcapotzalco, quien fue el que organizó la fiesta en *El Barquito*, en donde se desencadenó una balacera y posteriormente la desaparición de Christopher y Karla, el pasado 28 de agosto.

A 27 días de su ausencia, peritos de la fiscalía y agentes de investigación realizaron la diligencia, que se suma a cuatro anteriores, pero se trató de la primera para identificación de restos óseos.

Otra de las acciones que se han realizado para dar con el paradero de los dos jóvenes se llevó a cabo en Naucalpan, Estado de México, en donde tampoco encontraron indicios.

De acuerdo con las fuentes, el bar *El Barquito* operaba de manera esporádica pues no contaba con permisos de la alcaldía, únicamente como gimnasio, el cual se encuentra a un costado del lugar.

Itzel Ramírez, hermana de Karla, contó EL UNIVERSAL que la búsqueda que se realizó en el panteón San Isidro fue para encontrar restos óseos, aunque dijo que continúan con la esperanza de hallarlos con vida.

Agregó que aún no se logra establecer cuál fue la ruta que tomó la camioneta en donde, se presume, se llevaron a las víctimas, luego de la balacera al interior del lugar, pues sólo cuentan con algunas imágenes de cámaras donde no se alcanza a ver el rumbo que tomaron.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, expuso que la Fiscalía General de Justicia (FGJ) cuenta con líneas de investigación importantes con relación a la desaparición de ambos. ●

27

DÍAS

de desaparecidos llevan Karla y Christopher, quienes acudieron al bar *El Barquito*.